

# 謹賀新年

令和四年  
月号  
医療法人社団  
泰大会  
おさじ委員会編集発行

迎春のお喜びを申し上げます。  
コロナ禍による生活変化・身体  
変化は安心や不安にも大きく影  
響したことと思います。介護事  
業は常に皆様の側にある身近な  
お手伝いです。



医療法人泰大会 介護統括  
薬師台おはな介護相談所 所長  
鍋島 将行

存在・サービスですので、  
是非遠慮なく何なりとご相  
談いただき、繋がりを実感  
いただきながら共に解決し  
安心して過ごす、元気に過  
ごすことができる一年にし  
ていただきたいと考えております  
ので、どうぞ宜しくお願  
い申し上げます。

明けましておめでとうござ  
います。開院から七年目とな  
るとともに、院長に着任して  
初めての新年を迎えるました。  
前任からの寅ディショナル  
な姿勢を大切に

しながらも、過去にトラware  
過ぎずに、積極的にトラireす  
る一年にしてまいりたいと存  
ります。  
ご利用者さま、ご家族さま、  
関係者の皆さまのお声を励み  
に日々精進してまいります。  
じます。



医療法人泰大会  
陽だまり鍼灸マッサージ院 院長  
矢野 学文



地域行政の存在がなければ医療法人として  
は働けません。ここ町田市の真摯な対応を  
誇りに感じた一年であり、あらためて「地  
域に根ざす」ことの意義をスタッフとともに共  
感できたように思います。

新年あけましておめでとうございます。昨年は平時のクリニック業務  
に加え、新型コロナウイルス対策に  
際し多くの難題に悩まされました。が、市  
内行政機関・医療介護施設をはじめ多く  
の御協力をいただきながらの運営となり  
ました。有事における使命感はあっても、  
本年もよろしくお願い申し上げます。



医療法人泰大会 医療統括  
薬師台おはなクリニック 院長  
野口 泰芳



医療法人泰大会 理事長  
こんどう 整形外科 院長  
近藤 泰一

新年あけましておめでとうございます。  
昨年は当法人も「新型コロナウイルス」  
に翻弄された一年だったように思います。  
「院内感染対策」「発熱外来」「ワクチン事  
業」かつ「通常診療」との両立に対し、職  
員一丸となってこの難題に取り組んで参り  
ました。そんな中、こんどう整形外科の移  
転後運営も順調に行えたのも、患者様や関

係者皆様のおかげであり、心より感謝申し上げます。  
この一年の功績は、なんと言つても「ハイタッチハイ  
センス」と「医療と介護の連携」を忘れずに歩んできた  
「スタッフの成長」であると断言します。  
時代と地域のニーズに応え、医療法人のあるべき姿を  
体現してきたからこそ、次の一年で変革して  
いく「アフターコロナの医療介護体制」にも  
十分対応できる医療法人と自負しております。  
私個人的には「老い」を自覚することも  
指摘されることがありますが、若いスタッ  
フの勇気と希望に励まされながら、引き続  
き理事長としての任務を全うしていく所存です。  
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



医療法人泰大会  
薬師台おはな接骨院&  
鍼灸マッサージ院 院長  
石橋 和弥

新年明けましておめでとう  
ございます！昨年は生え際が  
後退し、髪の毛と地肌の陣取  
り合戦が始まってきた薬師台  
おはな接骨院の石橋です（笑）  
院長就任後間もない私です

が、昔から伝わる武田信  
玄の言葉どおり「人は城、  
人は石垣、人は堀、情け  
は味方、仇は敵なり」を念  
頭に、スタッフが個性を  
活かして活躍し、信頼し  
張ります！

合える職場を目指しま  
す！

本年も接骨院スタッ  
フ一同、患者様と共に  
笑顔で過ごせるよう頑  
張ります！

# 一緒に働きませんか？

こんどう整形外科  
(042-724-3255/ 担当: 秋山)

- 理学療法士
- 看護師

薬師台おはなぼっぽクリニック  
(042-737-7371/ 担当: 田村)

- 整形外科医
- 看護師
- 医療事務

陽だまり鍼灸マッサージ院  
(042-794-7592/ 担当: 矢野)

- 鍼灸あん摩マッサージ指圧師

薬師台おはな接骨院  
&鍼灸マッサージ院  
(042-737-7375/ 担当: 石橋)

- 受付・施術補助

薬師台デイサービス  
おはな  
(042-737-5020/ 担当: 秋山)

- 生活相談員

求人情報をお届けします。  
詳しいは各担当  
までお気軽にお問合  
せください！

（いわゆるアラフィフです）  
にしてひしひしと感じ始めました。  
そして今回おすすめの「養生」が、  
「丁寧に暮らす」と言つことです。一つ  
一つの行動・思考の全てを「丁寧」にし  
ていくことが、養生へつながる基本とな  
ると考えています。

起きる 着替える たたむ 洗う 挨拶する  
食べる 呼吸をする 姿勢を正す 歩く  
座る 立つ トイレに行く お風呂に入る  
ゆったりと過ごす 寝る 話す 聞く  
読む 考える 人とあう  
料理する などなど

## 養生訓その2

“たいへん”なんて思わない範囲で、  
にこやかに丁寧な暮らし＝養生  
を楽しんでみてくださいね！

運営本部長 野口 泰昭

人生をより良く  
生きていくには？

生きてみると、僕の場合は  
「心身を健全に保つ」ことに行  
き着きます。

それには「養生する」ことが  
一番か？と五十歳手前  
(いわゆるアラフィフです)  
にしてひしひしと感じ始めました。

「丁寧に暮らす」と言つことです。一つ  
一つの行動・思考の全てを「丁寧」にし  
ていくことが、養生へつながる基本とな  
ると考えています。

全ての日常動作に気を配る、  
気を遣う、便利になりすぎている世  
の中の流れにちょっと逆らう、アナログ  
な部分を大切にする、と言うことです。  
例えば「食べる」ことを考えてみましょう！

食材を選ぶ 調味料を選ぶ 調理方法を選ぶ

「いただきます」の挨拶をする

よく噛んで、ゆっくりと、好きな人たち  
と語らいながら楽しんでいただく

「ご馳走さまでした」の挨拶

といった具合ででしょうか。色々な  
ポイントが含まれていますね！



こんどう整形外科の  
アートの取り組みをご  
紹介します！

キーワードは、「オープ  
ンマインド」。心が開かれ  
る空間作りです。

「医療」と  
「アート」の融合を  
模索といった先に、  
さんとのコラボレー  
ションが生まれます。

こんどう整形外科の  
アーティストのみなさん  
の、鮮烈な個性が、医療  
の空間に、オープンマイ  
ンドをもたらしてくれま  
した。自由奔放な発想、  
個性的な色使  
い、独特的の技  
法。見る人の  
心を自由に  
してくれる

アート動画配信中！

YouTube



アート動画配信中！

YouTube



アート動画配信中！

YouTube



アート動画配信中！

YouTube



アート動画配信中！

YouTube